

Aujourd'hui, nous avons accueilli une nouvelle élève dans notre classe : elle s'appelle ROSE. Nous étions très contents de lui faire découvrir notre école et notre classe.



Nous avons tourné sur 3 ateliers :

1) L'écriture du prénom sur l'ardoise puis sur une feuille blanche, avec Charlotte.

2) Les boîtes à compter, avec Claudette.



3) Les jeux de plateau du Monstre des Couleurs. Il faut lancer le dé, annoncer la constellation et colorier le chiffre correspondant sur le plateau. En effet, les enfants doivent être capables de repérer, sans compter, les constellations du dé. Ce travail est encore difficile pour certain(e)s,



n'hésitez pas à travailler cela à la maison grâce à des jeux de société (ex : Les petits chevaux, le jeu de l'oie...)

ROSE a peint la page de garde de son cahier de vie. Elle a aussi découvert le jeu de la Marchande.



Cet après-midi, Karine de la bibliothèque et Rebecca (une stagiaire), sont venues nous faire vivre 4 activités autour de notre petit personnage, Petit Poilu :



1) Remettre dans l'ordre des images d'une journée type de Petit Poilu

2) Nommer les différentes émotions de Petit Poilu (triste, content, fatigué, apeuré, rigolo...)



3) Nommer les différentes actions de Petit Poilu (courir, manger, dormir, voler, ...)

4) Imiter le bruit des actions de Petit Poilu (ATCHOUM pour éternuer, OUIIN pour pleurer...)

*A la fin de la journée, nous nous sommes dits « Au revoir ! » et à demain pour une super journée au Centre équestre ! Nous avons hâte de porter nos bottes, de manger le pique-nique et surtout de monter sur les poneys !!!*